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Aos onze dias do mês de julho de 2019, às 10:00 horas, reuniu-se na Câmara
Municipal de Ribeirão Preto, na Sala de Comissões desta casa de Leis, a Comissão
Especial de Estudos - CEE, constituída pela Resolução nº 29/19, cujo objeto é
DISCUTIR E APURAR POSSÍVEISALTERNATIVAS PARA O TRANSITODE
VEÍCULOS PESADOS (ONIBUS E CAMINHOES) NA AVENIDA NOVE DE
JULHO, sendo Presidente o vereador Elizeu Rocha e membros os vereadores
Paulino Pereira e João Batista, estando este último, presente a esta reunião. O
vereador Paulinho Pereira justificou sua ausência. Presente o vereador Rodrigo
Simões, que compareceu para prestigiar a Comissão. Inicialmente, o Presidente da
CEE, vereador Elizeu Rocha, cumprimenta e agradece a presença de todos, em
especial aos vereadores presentes, aos assessores e a imprensa aqui presente.
Esclareceu os motivos que deram origem a presente CEE e em especial pelo fato
da Avenida Nove de Julho, que sempre foi um cartão de Visitas da nossa cidade,
estar sofrendo com o descaso que vem sendo tratada há tempos, sem que nenhum
governo anterior se preocupou em disciplinar o trânsito de veículos pesados, o que
tem danificado a citada via. Disse ainda que o objetivo dessa CEE é criar
alternativas para poder manter o patrimônio histórico que é a Avenida Nove de
Julho. Em seguida, o Presidente da CEE, vereador Elizeu Rocha, manifestou que,
antes de fazer a devida Instalação, gostaria de ouvir as palavras dos vereadores
presentes. Usou da palavra os vereadores João Batista que agradeceu por fazer
parte dessa Comissão e se colocou à disposição para colaborar, no intuito de
encontrarem uma solução para tão importante via. Rodrigo Simões, cumprimentou
os presentes e manifestou o desejo de participar dessa Comissão, tendo em vista
que tem muito a colaborar. As manifestações estão integralmente gravadas em
mídia áudio visual e encontra-se encartada aos autos. Em seguida, o presidente
Elizeu Rocha declara INSTALADA a CEE PARA DISCUTIR E APURAR
POSSÍVEIS ALTERNATIVAS PARA O TRANSITO DE VEÍCULOS
PESADOS (ONIBUS E CAMINHOES)NA AVENIDA NOVE DE JULHO,
nos termos legais e regimentais. Ato contínuo, o presidente da CEE Elizeu Rocha
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manifesta que logo após o recesso parlamentar, já vai agendar uma data para a
continuidade e que essa Comissão ouvirá representante da ACI, dos órgãos
relacionados ao Tombamento e ao Patrimônio Histórico, a TRANSERP, Prefeitura
Municipal, a Secretaria de Obras, do Planejamento, a Associação de Engenharia e
Arquitetura, ou seja, todos que puderem colaborar com essa CEE. Em seguida,
sugere que o relator dessa Comissão seja o vereador João Batista 0 que foi acatado
pelos membros presentes. Finalizando, o vereador Elizeu Rocha, Presidente desta
CPI, agradeceumais uma vez a presença de todos e encerrou a reunião 15:05 horas.
A reunião de Instalação da CEE foi integralmente gravada em mídia áudio visual
e encontra-se anexada aos autos, fazendo parte integrante da presente ata. E nada
m ' .mavendo a ser tratado, eu, Emir Aparecida Martins Paulino

'“ fêªcwicªvõ'”?servidora designada para este ato, lavrei a presente ata, em
conformidade com a Resolução nº 46/2017, que depois de lida e aprovada vai
assinada pelo Presidente desta CEE.
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